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● 会 長 挨 拶
　皆さんこんにちは。８月もあっという間に終わって、今日
は９月第１回の例会です。８月最終例会は台風18号接近
で休会としました。今日９月１日は二百十日と言われ、台風
が上陸することの多い日でしたが、最近は地球温暖化の
影響でしょうか、台風の進路も変わってきました。
　本日は、米山奨学生のシファさん、短期交換留学でニュ
ージャージーに行っていた土佐高校１年の中澤稜司さんに
来ていただきました。後ほど、お話を伺います。
　昨夜は、高知北ＲＣの創立34周年記念夜間例会に出席
しました。当クラブがスポンサークラブですので、私と小笠
原幹事、そして、当日のゲストスピーカーとして河合祐子会
員も一緒に参加しました。ちょうど我々のテーブルに、掛水
パストガバナーと高知パレスホテル相談役の吉村さんがい
らっしゃいました。掛水さんはロータリー歴34年で非常に
長い経歴をお持ちですが、欠席したのは１回だけ。入会間
もないとき、これから長いロータリーでずっと皆勤は辛い
からここで１回休んでおこうと、自ら欠席をしたそうですが、
以後ずっと皆勤なので今はちょっと残念な思いをしている
というお話でした。

第3229回
第3230回

2015年　9月　1日
2015年　9月　8日  2015年9月15日発行

　吉村さんからは、カツ丼
のタレのかかり具合とお新
香の関係についてお話を
お聞きしました。これは以
前に川添副会長からもお
聞きしたのですが、カツ丼
のタレは丼の底から２、３
センチぐらいで止めたのが
いい。残りの白いご飯はお
漬物と一緒に食べるのが
一番。食べ方は人それぞれですから一概には言えませんが、
食べ物を職業とする吉村さんにとっては、料理の味ととも
に食べ方についても自分なりの考えがあり、おいしく食べて
もらうためにはどうすればいいかということにも心を配ると
いう粋なこだわりを感じました。
　本日の卓話は、大成建設株式会社四国支店高知営業
所所長の渡辺英幸様に「日本人初への挑戦」と題してお
話を伺います。
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● ロータリーソング「君が代」「我らの生業」

● 今週のピアノ曲「花はどこへいった」ピアノ演奏：山内るり会員

● お 客 様
米山記念奨学生　　ムチャンガ・シファ・ジョウェルさん　
短期交換留学生　　中澤稜司さん

◆ 短期交換留学生帰国報告
◎中澤稜司さん
　僕をこの短期交換プログラムに推薦していただきありがとうございました。
　最初、僕は向こうで自分の英語が通じるかどうかとても心配でした。しかし、１軒目のホストファミリーの方が気
さくに話しかけてくれたり、僕たちの英語を一生懸命聴いてくれて、僕は自信をもって英語を話すことができまし
た。また、息子さんが一緒にプールへ行ったりゲームをして遊んでくれてとても楽しかったです。ホストファミリー
デーにはマダムタッソーに行きました。ここでは、メッシやオバマ大統領など、有名人やスポーツ選手のろう人形が
あり、興味深く、僕は夢中になりました。
　２軒目のホストファミリーは家を４軒、車を18台所有というお金持ちで、現在作っている家に案内してくれたり、
ボートにも乗せてもらいました。
　３軒目のホストファミリーは、家族と一緒にバーベキューやアイススケート、ハイキングなどをしました。僕はア
イススケートは初めての経験で、よく転びましたが、楽しかったです。
　僕が一番印象に残っているのは自由の女神です。テレビで見るより迫力があり、とても興奮しました。今回の経験
によって、僕は英語がまだまだできていないことを痛感しました。大学に入ってもう一度、今度は自分一人の力で外
国に行けるように、英語を上達させようと思います。
　ありがとうございました。

● 会 長 報 告
　今年６月、当クラブを訪問された2650地区大津ＲＣから、創立65周年記念例会、並びに懇親会への案内が届いて
います。10月10日（土）大津プリンスホテルにて開催。参加希望者は、今日、明日中に幹事または事務局まで。

● 幹 事 報 告
・９月のロータリーレートは１ドル124円です。
・来週は、グループ夜間例会です。三翠園にて６時半から。
・例会終了後、定例理事会を行います。

9 月 1 日　例会
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たのですが、１月からはガチガチにやられています。息子
は２ｍありますから、日本では止める人はいませんが、ア
メリカ人は平気でどんなことをしてでも止めてくるという、
激しい気質とプライドを持っています。
　もちろん、選手にはお金は１銭も入ってこないのです
が、アメリカではコーチは全てプロです。アシスタント
コーチを何人も引き連れて一つの集団をつくって、いいオ
ファーがあればすぐそこに行きます。デューク大学という
私立の名門校がありますが、そこでバスケだけを教えてい
るヘッドコーチの、去年の年俸は11億だそうです。学長の
年俸は約１億円。日本の大学のスポーツとはまるっきり違
うということがお分かりになると思います。
　アメリカ人は、初めての人だろうが10年来の知人だろう
が関係なく、とてもフレンドリーで誰にでも声をかけてき
ます。そんな中にいる息子が、日本の高校生などのよく言
うのは、英語が話せないからとかではなくて、まずは行っ
てみなさい、挑戦してもらいたいということです。それが
ひいては東京オリンピックなどにも繋がってくるのではな
いか。今、息子の目標はＮＣＡＡトーナメントに出ること、
ＮＢＡ選手になること、そして、2020年のオリンピックに
出場して親を招待をすること。これを目標に日々挑戦をし
ています。皆さんも何かのメディアで渡辺雄太を見かけた
ら、これをご縁に応援をしていただけたら大変光栄です。
息子も海の向こうで頑張ってくれると思います。
　今日は、息子の自慢話で恐縮です。

  日本人初への挑戦
　

大成建設㈱ 四国支店 高知営業所　所長　　渡辺  英幸 氏　

　私の息子の雄太は今20歳でバ
スケットの選手です。高校卒業後
アメリカで挑戦したいと言って、ワ
シントンＤＣにある大学に留学し
ています。アメリカでは毎年大きな
大会が行われますが、そのコート
には今まで日本人男子は誰も立っ
たことがありません。それに挑戦し
たいということです。

　（テレビでの番組を放映）

　今年の春、安倍首相がオバマ大統領を訪問したとき、
ホワイトハウスから学校が近いということもあって、なお
かつアメリカでバスケットをしている日本人はいないとい
うことで、ホワイトハウスに招待されたそうです。
　皆さんもＮＣＡＡという言葉をご存じだと思いますが、
ＮＣＡＡはアメリカ体育協会の略ですが、アメリカの大
学のスポーツは日本では考えられない規模を持っていま
す。特にバスケットとフットボールが有名ですが、野球、
陸上、ゴルフ等々も全てＮＣＡＡが管理をしています。管
理はとても厳しくて勉強も絶対にしなくてはいけない。赤
点を取ると、赤シャツを着せられて練習さえ参加できませ
ん。例えば、バスケットのワールドカップのテレビの放映
料は、１大会で3千数百億円から4千億円ぐらい。フット
ボールが3千億。野球の大リーグは8百億。日本はＷ杯を
買う放映料は2百億程度です。
　2010年、アメリカで一番視聴率の高かったのは、スー
パーボールがダントツの１位、45％。凶悪犯に、チケット
を上げるというとノコノコ出てきて捕まったというぐらい、
プラチナチケットで、その日に仕事をしたり、デートに誘う
のはとんでもないと言われるぐらいです。次がバスケット
の大学トーナメントの決勝戦で12％。1200校ほどあるア
メリカの大学が１部、２部、３部に分かれています。ジョー
ジワシントン大学は50〜80位。トーナメントで一発勝負
で勝ち上がってきてベスト４になると、フットボール会場
に場所を代えて８万人が観戦し、テレビの放映があり視
聴率が高いという、バスケットボールはアメリカの一つの
文化です。
　アメリカ人は負けず嫌いです。フラッときた日本人が、
去年の12月ぐらいに少し活躍したものですから、こんな日
本人ごときに負けてたまるかということです。それまではコ
ンスタントに10点ぐらい入れてチームの勝利に貢献してい

● ゲストスピーチ

総数

　8月18日

　（-6）90 59 11 14 86.90　9月　1日

　（-6）90 63 5 16 94.05

出席 欠席 メークアップ 出席率

◇　　出　　席　　率　　◇
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ニコニコ箱
竹村　修己

川添　　曻

杉本芙美子

海野　和之

松岡　宣明
脇口　　宏

尾木　謙三

大登　正志

吉澤文治郎

甘田　量一

広末　幸彦

亥角　政春

千頭　邦夫

中澤　陽一

中田　由季

皆さんにホットなお知らせがあります。今、本館を建て替えているテレビ高知では、10月から毎週月〜金
の夕方に「テレっちのたまご」というローカル番組の放送を開始します。高知県下のあらゆる情報を目い
っぱい詰め込んだ生番組です。テレっちのテレはテレビの略で、っちは高知のちです。ご期待ください。追
伸・私も今日で69歳。若さを売りに頑張ります。
本日の卓話の渡辺さんは、陸橋で結んだ外来センター棟とヘリポート付きの新館を建てていただいた大
恩あるお方です。いいお話を聞かせていただいて大感謝です。
私にとって孫のような中澤稜司（りょうじ）を、短期交換プログラムでニュージャージー州へ派遣していた
だきました。帰国の第一声は「めっちゃ楽しかった」でした。たくさんの有意義な経験をしてきたと思いま
す。古谷会員、細田会員はじめクラブの皆さまに感謝申し上げます。ありがとうございました。
誕生日を祝っていただきありがとうございました。私の息子もアメリカンフットボールの大学日本代表を目
指しておりますが、まずは大学に合格しなければなりません。離れて暮らしていても、息子のプレーの動
画をみて、たくさんの元気をもらっています。
結婚記念日を祝っていただきましてありがとうございます。ニコニコします。
先日は妻の誕生日に美しい花をありがとうございます。妻は感激して「礼状を書かなくっちゃ」と言うのを、
私が言っておくからということで、本日は私が妻の変わりに「ありがとうございました」と言わせていただ
きます。感謝！高知大学サッカー部がアイゴッソと接戦の末勝ち、天皇杯に出場しました。残念ながら30
日の初戦で敗退してしまいました。（宮地さんはじめ皆さまごめんなさい）。初戦の壁が高くなりましたの
で、来年こそはと考えております。初戦敗退のお詫びにニコニコします。
私のような昭和１桁、そして完全な戦中派の人間は、現在大変希有な存在となりました。その私の誕生日
を本日祝っていただきありがとうございます。私は本年度図らずも会員増強委員会委員に指名されました。
従って、退会など全く考えられません。頑張ってまいりたいと思っております。今後ともご交誼のほどお願
いします。
先週、ようやく夏休みをいただいて、広島と岡山に小旅行に行ってきました。遅ればせながら原爆ドーム、
平和記念公園、資料館を見学し、「戦後70年」という節目の年に平和の尊さを実感いたしました。しかし
ながら、翌日は台風のため楽しみにしていた宮島に行けず、残念でなりません。この９月も台風の到来が
ないことを祈念してニコニコします。
皆さまのお席に「土佐の日2015」のチラシを置かせていただきました。10月３日、土佐の日に「高知家の
大家族会議」と「土佐の日、大懇親会」を開催いたします。みんなで「高知家のしあわせ」を考える１日で
す。皆さま、ふるってのご参加をお待ち申し上げております。
皆さまのテーブルにアサヒビールの新商品を置かせていただきました。ぜひお試しくださいませ。少々商
品紹介をさせていただきますが、１つ目は「ドライプレミアム」、リニューアルをし９月15日発売です。２つ
目は春に発売し、今回秋にも発売します「スーパードライエクストラシャープ」こちらも９月15日発売です。
２週間後にはお店に並んでいますので、よろしくお願いします。
62回よさこい祭り、天気にも恵まれまして大変な賑わいでした。帯屋町チーム、おかげで本祭銀賞。また
先日８月29、30の原宿スーパーよさこいでは「テレビ高知」賞をいただきました。ＮＨＫ熊野さんご苦労
様でした。東京土佐会も高知ＲＣ、ＯＢの皆さま大勢出席で盛り上がりました。高知ＲＣクラブメンバー
による中心市街地活性化プロジェクトの完成おめでとうございます。町田先生、千頭さん、中澤さん、亥
角さん、川崎さん、中澤清一さん、ありがとうございました。
私事で約１カ月例会を欠席いたしました。失礼いたしました。先月８月に町田会員の土地に千頭会員設
計、中澤陽一会員の施工、中澤清一会員管理の帯屋町チェントロビルの１階に移転オープンいたしまし
た。激励にお越しいただいた皆さま方、取り上げていただいた報道各局の皆さま方に、またお世話になり
ました多くの皆さま方に感謝を申し上げまして、ニコニコさせていただきます。
少しお休みをいただいておりましたが、お街の中心チェントロによる高知市の中心市街地の再生とともに
私も再生しました。チョッとスマートになって男前になったと細田会員に言われましたが、できれば女性会
員に言われたかった。
８月30日、日曜日は帯屋町チェントロのグランドオープンでした。その日は他にも楽しいことが重なり、と
ても良い日でしたので、ドーン？とニコニコします。
先日の親睦との交流会では、川添副会長をはじめ、小笠原幹事、出席、会報、雑誌委員会、ゲストの杉
本会員、そして親睦委員総勢27人の参加で、先輩方の良いお話を聞かせてもらいながら、大盛況でいい
交流会となりました。心よりお礼申し上げます。

［ 9 月1日 ］
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● ロータリーソング「4つのテスト」

● 会 長 挨 拶
　皆さん、こんにちは。９月第２週目の例会を開催いたします。
　ご承知のように、当クラブでは、従来、年度で２回（９月と４月）の情報集会を開催しておりました。昼間に通常の例会を
開いた後に、情報集会として夜にお酒を飲みながら、親睦を深めるというやり方で実施しておりました。昨年度は９月の情
報集会を一本化し、グループ夜間例会として開催いたしました。今年度も昨年度と同様な形で開催させていただきます。し
たがってこの例会は通常の夜間例会と同一の扱いでございます。
　さて、本日の討議のテーマは２つありまして、１つ目は「創立80周年記念事業をどうするか」ということです。当クラブは
２年後の2017年（平成29年）10月に創立80周年を迎えます。これに向けての動きをそろそろ始めておく必要があると思い
まして、今晩のテーマといたしました。それぞれのテーブルに創立70周年のパンフレットと記念誌を置いてありますので、そ
れを参考にしながらお話をお願いしたいと思います。
　２つ目は当クラブの会員身分の件でございます。当クラブは標準クラブ定款に従って運営されているわけでして、そのな
かに会員の種類は正会員と名誉会員の２種類とすると規定されています。当クラブは現在のところは正会員のみで運営さ
れていますが、退会防止につながる意味も含めて、将来的なあり方について、会員の皆様方のご意見をお聞きしたいと思い
ます。よろしくお願いします。

9 月 8 日　グループ夜間例会
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■次週のプログラム［ 　月 　 日］　
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● 累 計 額  ［9 月 8 日現在］

ニコニコ箱 ロータリー燦燦基金278,500 円 98,332 円
さんさん

ポリオ 募 金 40,600 円

9 22

◇ 例 会 変 更 ◇
	 高知南RC 　　　9月17日　月見夜間例会（阪）	 高知南RC 　　　9月24日　ロータリー休日（阪）
	 高知中央RC 　　　9月24日　職場例会（城）	 高知西RC 　　　9月25日　創立夜間例会（三）
	 高知北RC 　　　9月28日　月見夜間例会（三）	 高知中央RC 　　10月　1日　ロータリー休日（城）
	 高知東RC 　　10月14日　創立夜間例会（阪）	 高知南RC 　　10月15日　職場例会（阪）
	 高知西RC 　　10月16日　職場例会（三）	 高 知 R C 　　10月20日→10/17夜間例会に振替（三）
	 高知中央RC 　　10月22日　夜間例会（城）	 高知北RC 　　10月26日　夜間例会（三）
	 高知ロイヤルRC 　　10月27日　ロータリー休日（旭）	 高知南RC 　　10月29日　夜間例会（阪）
	 高知西RC 　　10月30日　ロータリー休日（三）
※サインメーキャップのできるホテル （三）… 三翠園 （城）… 城西館 （阪）… ザ クラウンパレス新阪急高知 （旭）… ホテル日航高知旭ロイヤル

祝日の為、休会

◆9月29日のプログラム
　グループ夜間例会報告

総数

　8月25日

　（-8）90 53 15 14 81.71　9月　8日

（-10）90 56 4 20 95.00

出席 欠席 メークアップ 出席率

◇　　出　　席　　率　　◇

〜 台風の為、休会 〜


